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Verbale della seduta rlel 17/12/2013

L'anno duenilctredici. il -etorno diciassette del mese di Dicembre in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscnzionale sita in Viale della Regione Siciliana uo 95, il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente co1.ì avviso n.3158 d,el2611112013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e re_qolamentari, assistito dall' Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci
Alle ore 10,00 il Presidente , invita I' Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Mancuso.

Schiera. Tuzzolino.
Verificato il numero legale dichiara aperta 1a seduta nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì,
Fazio.

Il Segretario - informa gli astanti che la D.ssa Arena comunicherà con le Istituzioni, e quindi

anche con qllesto Consiglio, solo tramite mail.

Il Presidente - si complimenta con il Consiglio tutto per la partecipazione di ieri al reparto

oncologico pediatrico dell' Osp. Civico, dove la Banda Musicale dei Carabinieri ha intrattenuto i
bambini degenti.
Oggi ci sarà il prosieguo delle iniziative Natalizie presso la scuola Mantegna e la scuola Vittorio
Emanuele III.

Il Cons. Abbonato - comunica che farà gli auguri alla D.ssa Arena tramite mail.
Sulla questione cassonetti a Boccadifalco preparerà una lettera da inviare alla stampa, dove

preannllncerà di incatenarsi fino a quando non si risolva il problema dell' installazione dei

cassonetti per 1a raccolta rifiuti nel quartiere citato.
Il suo gesto non è per mettersi in mostra, ma per fare vaiere il diritto dei cittadini.

Alle ore 10,15 entrano in Aula i Conss. Schiera e Tuzzolino.

Il Presidente - ribatte che ha sollecitato la raccolta rifiuti in via Fanara, I' Ing. Putrone ha risposto

che attende I' intervento della Polizia Municipaie per I' installazione della zona rimozione, in qllanto

allo stato delle cose rmezzi per la raccolta rifiutr rimangono irnbottigliati.

Il Cons. Lepre - lamenta 10 stato di degrado in cui versa Prazzetta Villa Colli, invasa ormai dalla

spazzatùra.
Chiede a questa Presidenza di attivarsi.

Il Presidente - risponde che la R.A.P. si stà attivando.

Il Cons. Schiera - propone di presentare un esposto alla Procura della Repubblica per capire se I'

Ing.re Putrone può decidere di lasciare Llna borgata senza cassonetti per la raccolta rifiuti.

Il Cons. Buscemi - ribadisce che la gente dell' ex quartiere Boccadifalco continua ad accusare i
Consiglieri di questa Circoscrizione per la mancanza dei contenitori.

Al fine di risolvere questa situazione incresciosa richiede un incontro con I' Ing. Putrone.



Il Prrsidente - alle ore 10.3-5 dichiara chiusa 1a secluta.

Il Segretario
(Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci)
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